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An den Bürgermeister 
der Gemeinde Hünxe 
Herrn Dirk Buschmann 

 

01.06.2017 

Antrag der SPD-Fraktion 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Buschmann, 
 
die SPD-Fraktion stellt den Antrag folgenden Beratungspunkt auf die Tagesordnung des 
nächsten HFA zu setzten: 
 

„Stellungnahme der Gemeinde zur Fortschreibung des 
Nahverkehrsplans 2017“  hier insbesondere ÖPNV 

 
Begründung: 
 
Ende der 20. KW hat der Kreis alle Kommunen um Stellungnahme zur Fortschreibung  
des Nahverkehrsplans 2017 gebeten. Diese Angelegenheit soll bereits in der 
Kreistagssitzung am 30.06. 2017 abschließend beraten werden.  
Die SPD Fraktion sieht hier  Diskussions- und Handlungsbedarf. 
Für viele Hünxer Bürger - dies betrifft alle Ortsteile -  sind die jetzigen  Routenführungen, 
Taktierungen und Preisgestaltungen unbefriedigend, dass wurde auch bei  IKEK – 
Veranstaltung am 29. Mai im Rathaus deutlich. 
Die Stellungnahme der Gemeinde sollte nicht zu einem Verwaltungsakt degradiert 
werden. Bei der Fortschreibung muss im Vordergrund stehen, ein für die Bevölkerung 
adäquates ÖPNV – Angebot vorzuhalten. Es ist darauf zu drängen, die im Entwurf des 
Kreises zum Nahverkehrsplan 2017 auf Seite 163 angeführten  Veränderungen für das 
Gemeindegebiet in Hünxe, bereits jetzt und nicht erst in fünf Jahren umzusetzen. Nur bei 
guten Verkehrsangeboten wird der öffentliche Personennahverkehr auch vermehrt 
benutzt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Horst Meyer 
Fraktionsvorsitzender 


